
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1-1 『大きな声であいさつ』 

1-2 『大きな声であいさつ』 

2-1 『作業を止めて話を聴く』 

2-2 『積極的な発表・発言、授業態度』 

3-1 『ひじを伸ばす』 

『給食準備を早くする』 
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平成２８年 長洲町立長洲中学校 生徒会だより 

平成２８年  

１２月１３日（火） 
 

生徒会便り 

第 １０ 号 

                    先日、各クラスで学級 

議会を行い、『2016 

年の学校生活を締めくくろう』というテーマで、各クラスのよか 

ったところと課題を考えました。そして、出てきた課題について、 

残り少ない2016年の学校生活の中で、改善のために取り組ん 

でいくことにしました。各クラス、学級議会で自分たちのクラス 

についてしっかり話し合っていました。冬休みまでの残り少ない 

学校生活の中で、少しでも改善できるように、1人1人意識して 

取り組んでいきましょう。 
 

 

 

【副会長 田成陽大】僕は、生徒会副会長という役職を
通して、自分のためになる経験をすることができまし
た。たくさんの人の前に立ち、とても緊張したけれど、
これから生きていく中でとても貴重な経験をすること
ができました。この役職で学んだことを、これからい
ろいろな面で活かしていきたいです。そして、新生徒
会三役の人たちには、これまで以上のよい学校を作っ
ていってほしいです。 

生徒会拡大執行部役員の、1 年間の仕事を通しての

感想です。（裏にも続きます） 

【書記 長谷川遼】生徒会三役の仕事をやり通して、時間
の使い方を学ぶことができました。生徒会三役の仕事は、
提出日までやり遂げないといけないことが多く、早め早
めに動かないといけませんでした。正直に言って大変で
した。しかし、何気ないことですが、身近な所で言うと
定期テストの提出物、将来のことで言うなら仕事など、
これから先も時間の使い方は深くかかわってきます。高
校生活で、生徒会で学んだことを活かして頑張ります。
貴重な体験もできて、１年間、とても楽しかったです。
ありがとうございました。 

【総務委員長 宮原龍之介】総務委員長という役職
で学んだことがあります。１つ目は、みんなをま
とめることの大切さです。総務はまとめるのが仕
事だけど、「長」がつくと、責任が違い重くなりま
した。２つ目は、周りの人の大切さです。副委員
長の本山さんに仕事を頼むことが多々あり、それ
を引き受けてくれたことがありました。総務委員
長になったことで、これからの自信になりました。 

【副会長 中島由夏】私が今年一年間、副会長をして学
んだことは、新しいことに挑戦することの大切さです。
今年は今までにない活動をたくさん行ってきました。
結果がどうなるかわからす不安がありましたが、何で
もやってみることで、学校のためになる活動がたくさ
んできたと思います。仕事をして学んだ、先が見えな
くても「とにかくやってみる」、そして「改善する」を
繰り返すことをこれからも続けていこうと思います。 

【文化副委員長 瀬﨑翔太】文化副委員長になって頑張っ
たことが２つあります。１つ目は、文化学習発表会の運
営です。文化学習発表会を成功させるために、自分の仕
事に責任を持って取り組みました。２つ目は、カウンタ
ー当番です。図書室をいつでも利用できるように当番の
日を忘れないように心がけました。１年間、文化委員の
皆と楽しく活動をすることが出来て、とても良い経験に
なりました。 

【生徒会長 寺本健人】生徒会長という役職を１年間務めさせていただき、とても充実した日々を過ごすことが
できました。今年は特に、掃除や挨拶といった当たり前のことを当たり前にするために、何ができるかを考え、
拡大執行部を中心に朝から掃除と挨拶運動を行いました。また１年間でたくさんの取り組みに協力して下さり、
ありがとうございました。次は新三役を中心に学校を引っ張っていけるように頑張って下さい。 

【総務副委員長 本山葵】私は、総務副委員長として、約１
年間仕事を行いました。委員会の仕事だけではなく、執行
部内で副議長として生徒総会、生徒議会などの司会を行い
ました。この１年間仕事を行って学んだ事は、１つ１つの
仕事を最後まで責任を持って行う事です。特に総務委員な
ので、私たちがきちんとしていかないと、クラスがまとま
りません。クラス、そして学校全体がよりよくなるよう取
り組みを考えたりと、大変な面もありましたが、私自身に
プラスになる良い経験になりました。 

【書記 工藤凜】僕が書記になって学んだことは、人
をまとめることの大切さや難しさです。書記になっ
て人前に出ることが多くなり、人をまとめることも
多くなりました。その時に難しかったのはしゃべら
ないような雰囲気にすることです。そして、それは
まとめるために大切なことだと学びました。三役で
いろいろな意見を出し合ってまとめ、学校全体で取
り組めたので三役としての責任は果たせたのではな
いかと思います。 

【文化委員長 田成陽乃】私は、最初文化委員長にな
ったとき、大きな役割を任されてうれしかったけれ
ど、同時に前野委員長のようにしっかりとやれるか
とても不安でした。でも 1年間、自分なりにもっと
良くする方法を考えながら行動できたと思います。
うまくいかなかったこともたくさんあったけれど、
多くの人の支えもあり、1 年間頑張ることができま
した。 



（表からの続きです） 
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二
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の
委
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会
活
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委員会名 今月の目標 活動や連絡 

総 務 背筋ピーン 19日に服装検査をします。 

文 化 本をたくさん読もう 
『おすすめの本紹介』を図書室に掲示しています。

ぜひ読んでみてください。 

保 健 換気をしよう 休み時間に窓開けをして下さい。 

体 育 駅伝大会の運営をがんばろう 駅伝・マラソン大会頑張ってください！ 

放 送 今年一杯頑張ろう 
たくさんのクリスマス特集のリクエストをお待ち
しています。 

ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ 花壇の整理をしよう 花を大切にして下さい。 

給 食 牛乳を残さないように呼びかけよう 牛乳飲み残しナッシングを実施します。 

【放送委員長 大塩日南子】私は初めて委員会に入っ
て、放送委員長になりました。最初は委員長という責
任のある仕事に不安を感じていましたが、とてもやり
がいがあり自分の仕事も最後までやり遂げることがで
きました。委員長になったことで、責任を持って行動
することの大切さなど学ぶことができたのでよかった
です。１年間、楽しく仕事ができ、いい思い出になり
ました。 

【給食副委員長 島崎莉歩】私は３年間給食委員をし
て、副委員長もしました。給食委員は、朝から牛乳を
クラスごとに分けたり、おぼんふきのタオルを放課後
に洗ったりなど大変な仕事が多いです。また、人前に
出ることがなく、あまり目立ちません。でも、私が給
食委員をつづけた理由は、以前に先生から「給食委員
はとても大切な役割をしている」と言われたからです。
大変でも最後まで頑張ることの大切さを学びました。 

【保健委員長 宮本茉凜】保健委員長を任されたときは、自分
に委員長の仕事が務まるのかと不安でした。しかし、保健委員
長として、みんなが学校生活を健康に過ごせるように案を出
し、実行することができました。また、執行部の人たちと協力
して、朝の挨拶運動や掃除も毎週欠かさず行い、みんなが朝気
持ちよく学校生活をスタートできるような環境作りが目指せ
たと思います。この仕事を通して、自分を成長させることがで
きました。貴重な体験をさせて頂き、ありがとうございました。 

【体育副委員長 寺本雅史】僕は、体育委員の副委員長
になれて良かったなと思っています。それは、学校の
中心として、みんなをリードできたらいいなと思って
いたからです。実際に、みんなをリードすることが出
来ました。特に体育大会などでは、しなければならな
い仕事が沢山あって、リードするとともに、責任やや
りがいを感じることもできました。 

【放送副委員長 田添和真】２年生の後期、初めて委員
会に入りました。何でも初めてばかりだったので、と
ても緊張しました。でも、やっていくうちに少しずつ
慣れることができ、しっかりと仕事をこなせるように
なりました。人の前に出る機会もたまにあり、そのよ
うな場面にも慣れることができました。やってみると
できることが分かりました。これからも頑張りたいと
思います。 

【ボランティア副委員長 門前奈津希】私は１年間、ボラン
ティア副委員長を務めて、まとめることの大切さを学ぶこ
とができました。委員会活動では委員長、副委員長が中心
となって決めたり、みんなをまとめて説明したり、お手本
となったりと、たくさん重要な仕事はありました。人前に
立つことやまとめることは得意ではなくて、苦手だったけ
ど、この１年間を通してとても成長できたと思います。そ
れに、町のボランティアなどにも参加し、ボランティアの
楽しさも知ることができてよかったです。 

【保健副委員長 塚本優奈】保健員会の副委員
長になって学んだことは、自分の役割を責任を
もって果たすことの大切さです。朝の挨拶運動
と掃除、委員会の打ち合わせなど、その日にし
なければいけないことを意識して取り組むこ
とができました。副委員長をしたことはとても
良い経験になりました。学んだことを活かして
これからも頑張っていきたいです。 

【体育委員長 寺本愛梨】私が１年間体育委員長をして
学んだ事は、大勢をまとめることの大変さです。特に、
体育大会では大勢をまとめなくてはならなくて、とて
も大変でしたが、体育大会が終わったときには、とて
も達成感を感じることができました。大変な事がたく
さんあったけど、とても良い経験をする事ができたの
で良かったです。 

【ボランティア委員長 浦野雅斗】今年、僕は 1
年間ボランティア委員長として、がんばって委員
会活動を行いました。2年の1月になって初めて
委員会をやったので、最初は何をしたらいいか分
からなかったけど、周りのみんながいろんなこと
を教えてくれたから、大変だったけど、とても充
実した委員会活動ができました。残りあと少しの
時間も、一生懸命頑張りたいです。 

【給食委員長 近藤颯太】僕が1年間、給食委員長を務
めて、学校の給食に関わる仕事の大変さを学びました。
1，2年の時や小学校の時などは、特に給食について考
えることが少なかったけど、委員長になってたくさん
の仕事をすると、それがとても大変で、大切な仕事で
あると気づきました。給食を大切にしているのは、長
洲中学校の特色なので、それをしっかりと後輩へうけ
つぎたいです。 

１年間、本当にお世話になりました。１月からは、新生徒会役員を中心に生徒全員で
学校生活の改善に取り組み、もっと良い長洲中学校を作り上げていきましょう！今ま
でありがとうございました。 


